

Remerciements

J'aimerais en conclusion à cette journée vous dire combien j'ai été touché par votre présence à tous. Nevena est absente (elle s'occupe aujourd'hui de ses petits-enfants), merci à Claudine Benassayag — elles ont écrit ce très beau texte pour les annales d'endocrinologie, merci à vous deux — Quant à François, merci d'avoir réuni mes amis, mes collègues, ma famille, merci à tous ceux qui t'ont aidé, pour que cette journée soit une fête, pour le lien créé par les idées, pour l'enrichissement que véhicule l'échange, vous savez que j'ai aimé ces grandes réunions.

Merci à vous tous pour votre estime, pour votre considération, pour le temps que vous avez mobilisé, je vous suis infiniment reconnaissant.

J'ai aimé que les idées voyagent, qu'elles s'enrichissent à travers les autres, qu'elles soient partagées, oui, j'ai aimé cette collégialité qui naît de l'échange à la paillasse, sur les bancs de l'école, de l'université, dans les congrès, autour d'un de ces bons repas dont Michèle avait le secret !

J'ai fait des erreurs, certainement, pardonnez les moi (je m'adresse ici aussi à mes enfants)

Il n'est jamais trop tard pour dire à l'autre l'amour, l'estime. J'ai un peu perdu de ma drôlerie (c'est la crise), vous souriez ! J'en suis heureux.

Merci pour le bel hommage que vous m'avez rendu, mais je ne suis pas certain de le mériter... Aujourd'hui, les idées ont circulé mieux que le taxis parisiens !

Continuez dans cette voie et Belle Vie.

Emmanuel Nunez
Paris
Le 15 février 2014